

JUSTICIA

El ministro de Justicia, Rafael Catalá, visita hoy Melilla

■ Redacción / Melilla Hoy

El ministro de Justicia, Rafael Catalá, realizará este lunes, 13 de marzo, un viaje de trabajo a la ciudad autónoma de Melilla, en donde se reunirá con operadores jurídicos y recibirá un premio de una asociación judía por la aprobación de la ley por la que se concede la nacionalidad española para los sefardíes descendientes originarios de España. Posteriormente, participará en la entrega de diplomas a los alumnos de la Escuela de Hostelería.

A continuación, el ministro mantendrá un encuentro con el presidente de la Ciudad Autónoma, Juan José Imbroda (PP), y a continuación se reunirá con la Asociación Cultural Sefardita de Melilla, que le hará entrega del Premio Mem Guimel.

Finalmente, Catalá impondrá las condecoraciones de la Orden de San Raimundo de Peñafort al jefe superior de Policía de Melilla, José Ángel González Jiménez, y al decano del Ilustre Colegio de Abogados de Melilla, Blas Jesús Imbroda.

La asociación 'Mem Guimel' concede el premio al ministro "por su destacado compromiso con la cultura hebrea y el pueblo judío en general y por la defensa e impulso para el desarrollo y aprobación de la ley 17/2015 de 24 de junio de nacionalidad española para los sefardíes descendientes originarios de España, ley que ha sido acogida con inmensa alegría y emoción por los sefardíes de todo el mundo".